

BAB V PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian dalam bab-bab sebelumnya, dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Tingkat *Self Image* Mahasiswi Humaniora dan Budaya Jurusan Humbud Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang (semester II, IV dan VI)

Self image Mahasiswi Humaniora dan Budaya Jurusan Humbud Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang masuk dalam kategori sedang. Dengan demikian, dapat diartikan bahwa *self image* Mahasiswi Fakultas Humaniora dan Budaya Jurusan Humbud Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang (semester II,IV dan VI) dianggap masih kurang dan perlu ditingkatkan lagi.

2. Tingkat Kemampuan Berinteraksi Sosial Mahasiswi Fakultas Humaniora dan Budaya Jurusan Humbud Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang (semester II,IV dan VI)

Interaksi Sosial Mahasiswi Fakultas Humaniora dan Budaya Jurusan Humbud UIN Maliki Malang masuk dalam kategori sedang. Dengan demikian, dapat diartikan bahwa Interaksi Sosial Mahasiswi Humaniora dan Budaya Jurusan Humbud UIN Maliki Malang dianggap masih kurang dan perlu ditingkatkan lagi.

3. Hubungan *self image* dan interaksi sosial Mahasiswi Fakultas Humaniora dan Budaya Jurusan Bahas dan Sastra Inggris Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang (Semester II, IV dan VI)

Dari hasil penelitian di atas menunjukkan antara *self image* dan interaksi sosial Mahasiswi Fakultas Humaniora dan Budaya Jurusan Humbud Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang tidak menunjukkan hubungan yang signifikan artinya dalam penelitian di atas tidak ditemukan hubungan antara *self image* dengan interaksi sosial.

B. SARAN

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Mahasiswi Fakultas Humaniora dan Budaya Jurusan Bahasa dan Sastra Inggris Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang (semester II, IV dan VI) mempunyai tingkat *Self Image* dan Interaksi Sosial yang masih kurang.

Bagi mahasiswa fakultas Humaniora dan Budaya khususnya jurusan Bahasa dan Sastra Inggris diharapkan dapat meningkatkan *self concept* yang mana itu juga akan mempengaruhi tingkat *self image*, karena hal ini akan sangat membantu individu jika berada pada posisi sudah tidak bisa lagi mengandalkan orang lain atau dalam situasi individu sendiri yang harus bisa mengatasi situasi dan kondisi yang tidak kondusif.

Berkenaan dengan kepentingan perkembangan ilmu pengetahuan ilmiah, bagi para peneliti selanjutnya yang tertarik untuk mengkaji tema yang serupa dengan penelitian ini, diharapkan penelitian ini dapat dijadikan salah satu bahan

rujukan, dan dapat mula mengembangkan penelitian ini dalam ruang lingkup yang lebih luas, yang diulas kembali dengan metode, sudut pandang dan objek penelitian yang lebih sempurna serta dapat dipertanggungjawabkan dan bermanfaat bagi sesama.

